

Einladung 10. EFA-Präsidiumssitzung (Periode 2022-2024)

05. Juni 2023, 19 Uhr, online via TEAMS

Teilnehmer: Franco Giori, Johanna Einsiedler, Cassandra Hagen, Petr Riedl, Andreas Steinbauer, Sander Koyen, Jürgen Albrecht, Gerhard Zeller, Ulrich Meiners, Jakob Gasse

Tagesordnungspunkte

1 Begrüßung & Protokoll der 8. EFA-Präsidiumssitzung vom 25.04.2023

Genehmigt, mit bestem Dank an Jakob Gasse.

2 Mitteilungen

2.1 IFA: IFA-Spielordnung per 21.05.2023, personelle Besetzung

Anmerkung Jürgen A. bezüglich Spielordnung: Wenigstens Schiedsrichterverantwortlicher des Kontinentalverbandes muss bei der Neugestaltung mit einbezogen werden. Demokratische Wege bitte hier wieder besser bedienen. Franco G. Allgemein muss es einen Prozess mit Vernehmlassung geben. Das Anliegen, bei Änderungen von Regularien, welche die Kontinentalverbände betreffen, die Kontinentalverbände vorgängig zu einer Vernehmlassung eingeladen werden sollen, wird der IFA mitgeteilt.

Zur personellen Besetzung: Hier wurde vorab die EFA in Person von Franco Giori in Kenntnis gesetzt.

2.2 EFA

2.2.1 Faustball Deutschland, Umbenennung von DFBL

Glückwunsch zu den Veränderungen ist durch Franco G. und Gerhard Z. direkt ausgesprochen worden.

Bitte an Jakob G., die Unterlagen der EFA durchzuschauen und anzupassen.

3 EFA-Wettbewerbe 2023

3.1 26.-27.08., Women's & Men's Champions Cup, Dennach GER (Pflichtenheft)

Die Vorbereitungen laufen gut und die Spielpläne sind erstellt. Schiedsrichter werden durch Wolfgang W. berufen. Das Pflichtenheft ist unterzeichnet und es wird für den Livestream ggf. ein kostenpflichtiges Angebot geben. Das Logo ist schon vorhanden und wird mit kleinen Änderungen genehmigt.

3.2 07./08.10., Youth European Cup, in Abenraa/Apenrade DNK (Pflichtenheft)

Thema Zelte: Das Angebot des Veranstalters für Delegationen, Zelte/Pavillions am Platz zu mieten, ist genehmigt. Bezüglich JEP2026 in Österreich gibt es eine erste Idee, ihn im Juni in Zusammenhang mit einer großen Veranstaltung durchzuführen. Jedoch ist dieser Wettbewerb in einem anderen Zeitraum, voraussichtlich 25.-28.06.2026. Diese Option wird geprüft und anl. der JEP-Sitzungen 2023 thematisiert.

3.3 JEP-Kommissionssitzung in Mannheim

Es soll eine gemeinsame Sitzung in Mannheim geben. Geplant ist der 28.07.2023, 09:00 Uhr, Einladung folgt.

4 Prüfung der Champions Cup's Wettbewerbe, erste Reaktionen, Frist 30.06.23

Bisher keine ersten Reaktionen, die Nationen haben es aber alle auf der Agenda.

5 EFA-Wettbewerbe 2024+ / EFA-Terminkalender, Aktualisierung

Jona hat für den Women's Champions Cup Indoor 2024 zurückgezogen. Genaues siehe EFA-Terminkalender 2023-2025 Service-Bereich Homepage.

6 Antrag „Faustball Deutschland“ bezüglich EFA-Länderspielgebühren

Sinn war, keinen „Wildwuchs“ zu haben und ein gewisses Niveau zu wahren. Zudem führen manche Nationen Statistiken, weshalb es einen Rahmen braucht. Spiele sollen weiter angemeldet werden. Länderspiele sollen promotet und besonders sein, deshalb auch das minimale Pflichtenblatt. Diese Anwendung und Haltung bezüglich offizieller Länderspiele haben sich seit Jahren etabliert und den gewünschten Qualitäts-Effekt für Länderspiele gewährleistet. Der Antrag von Faustball Deutschland, die Gebührenpflicht für Länderspiele aufzuheben wird abgelehnt. Jedoch wird die Möglichkeit geschaffen, zur Vereinfachung der Handhabung, die in einem Jahr entstehenden Länderspielgebühren, nur einmal jährlich (Herbst) in Rechnung zu stellen. Der Mitgliedsverband kann die Rechnungstellung wählen.

7 Verschiedenes

nächste Präsidiumssitzung (physisch) mit Fototermin, 26.07.2023, 09:00 Uhr Mannheim

Beilagen zur Sitzung

- Antrag «Faustball Deutschland» EFA-Länderspielgebühren:

“...

Faustball Deutschland regt die Abschaffung der Gebühren für Länderspiele gem. EFA Gebührenordnung an.

Die Abrechnung erscheint uns einen unverhältnismäßigen Aufwand im Vergleich zu einem sinnvollen Nutzen aus dieser Abgabe zu sein. Es werden unseres Erachtens zu viele Personen für einen nicht wirklich wesentlichen Beitrag für die Gesamtfinanzierung der EFA beschäftigt. Werden sind zumindest zu viele Personen mit dem Vorgang befasst.

Sollte diese Maßnahme dennoch aus Eurer Sicht nicht ersatzlos abgeschafft werden können, bieten wir an, jährlich 200,- € pauschal auf einmalige Rechnung zu Jahresbeginn an die EFA zu zahlen, sofern sich die Nationen SUI und AUT ebenfalls daran beteiligen. Wir freuen uns auf Eure Rückmeldung.

Im Ergebnis fahren wir damit wahrscheinlich alle besser.

...”

Invitation 10th EFA Board Meeting (Period 2022-2024)

Monday, 5th June 2023, 19 o'clock, online via TEAMS

Participants: Franco Giori, Johanna Einsiedler, Cassandra Hagen, Petr Riedl, Andreas Steinbauer, Sander Koyen, Jürgen Albrecht, Gerhard Zeller, Ulrich Meiners, Jakob Gasse

Agenda items

1 Welcome & Minutes of the 9th EFA Presidium Meeting of 25.04.2023

Approved, with best thanks to Jakob Gasse.

2 Announcements

2.1 IFA: IFA Rules of the Game as of 21.05.2023, personnel appointment

Remark Jürgen A. concerning playing rules: At least referee responsible of the continental federation must be included with the reorganization. Franco G.: In general, there must be a process with consultation. The IFA will be informed about the request to invite the continental federations to a consultation before changes of regulations which concern the continental federations.

Regarding the new staff positions: EFA in the person of Franco Giori was informed in advance.

2.2 EFA

2.2.1 Fistball Germany, renaming DFBL

Congratulations to the changes have been expressed directly by Franco G. and Gerhard Z.

Request to Jakob G. to look through and adjust the EFA documents.

3 EFA Competitions 2023

3.1 26.-27.08., Women's & Men's Champions Cup, Dennach GER (specifications)

Preparations are going well and the match schedules are prepared. Referees will be appointed by Wolfgang W. The specifications are signed and there will be a paid offer for the livestream if necessary. The logo is already available and will be approved with small changes.

3.2 07./08.10., Youth European Cup, in Abenraa/Apenrade DNK (specification)

Topic tents: The offer of the organizer for delegations to rent tents/pavilions at the site is approved. Regarding JEP2026 in Austria, there is a first idea to hold it in June in connection with a big event. However, this competition is in a different period, probably 25-28.06.2026. This option will be examined and addressed on the occasion of the 2023 JEP meetings.

3.3 JEP-Commission meeting in Mannheim, Germany

There is to be a joint meeting in Mannheim. Planned is 28.07.2023, 09:00, invitation follows.

4 Examination of Champions Cup's competitions, first reactions, deadline 30.06.23

No first reactions so far, but the nations all have it on the agenda. Jona has withdrawn for the Women's Champions Cup Indoor 2024.

5 EFA competitions 2024+ / EFA schedule, update

For details see EFA schedule 2023-2025 service area homepage.

6 Application "Faustball Deutschland" regarding EFA international match fees

The sense was not to have a "wild growth" and to keep a certain level. In addition, some nations keep statistics, which is why a framework is needed. Games should continue to be registered. International matches should be promoted and special, therefore also the minimal duty sheet. This application and attitude regarding official international matches have been established for years and have ensured the desired quality effect for international matches. The request of Faustball Germany to abolish the obligation to pay fees for international matches is rejected. However, in order to simplify the handling, the possibility is created to invoice the international match fees incurred in one year only once a year (autumn). The member association can choose the invoicing.

8 Miscellaneous

Next Presidium meeting (physical) with photo session, 26.07.2023, 09:00 Mannheim

Enclosures to the meeting

- Application "Fistball Germany" EFA International Match Fees:

"...

Faustball Germany suggests the abolition of the fees for international matches according to the EFA Fee Schedule.

The billing seems to us to be a disproportionate effort compared to a meaningful benefit from this fee. In our opinion, too many people are employed for what is not really a significant contribution to the overall financing of the EFA. At the very least, too many people will be involved with the process.

Should this measure nevertheless not be abolished without replacement from your point of view, we offer to pay 200,- € annually to the EFA on a one-time invoice at the beginning of the year, provided that the nations SUI and AUT also participate. We are looking forward to your feedback.

In the result we probably all drive better with it.

..."